



Pièces	5 Pièces
Superficie	220 m²
Référence	7081597
Prix	3 950 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Saint tropez - villa entièrement climatisée de plus de 220 m2située dans un domaine privé et gardé, proche de la route des plages, mais dans un quartier très calme. La villa comprend en rez de jardin : entrée sur un grand séjour (coin cheminée et tv) avec salle à manger, belle cuisine équipée avec cellier et lingerie, grande chambre avec salle de bains. Etage : 3 belles chambres (dont la chambre de maître avec dressing et coffre, tv) avec trois salles de bains. Très beau jardin de 1500 m2 avec une grande piscine et une terrasse couverte. Parking. Alarme. Villa la mieux située dans le domaine.

Saint tropez- villa entirely acclimatized with a living surface of more than 220 sqm, located in a private and secured domain at 5-minutes drive from beaches, pampelone and center. The villa includes, on the garden floor: and entry, a large living room 5fireplace corner and tv corner) za dining room, beautiful kitchen all equipped, cellar and laundry room, large bedroom with bathroom. On the upper floor: one master bedroom with dressing, tow other bedrooms and 3 bathrooms. Beautiful garden of 1500 sqm with a large pool and a covered terrace. Parking and alarm. Villa the most well situated ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

